

## Vortrag an den Ministerrat

### **Opernball 2025 Ehrenschatz und Ehrenpräsidium**

Am 27. Februar 2025 wird in der Wiener Staatsoper der 67. Opernball seit der Wiedereröffnung des Hauses stattfinden.

Der Opernball ist nicht nur ein Höhepunkt der jeweiligen Ballsaison, sondern auch wichtiger Treffpunkt Österreichs für Politik, Kultur und Wirtschaft aus dem In- und Ausland.

Die besondere Bedeutung dieses Balles in kultureller, wirtschaftlicher und gesellschaftlicher Hinsicht wurde immer dadurch anerkannt, dass der Herr Bundespräsident den Ehrenschatz und die österreichische Bundesregierung das Ehrenpräsidium übernommen hat. Der Herr Bundespräsident erklärt sich bereit, den Ehrenschatz über den Opernball 2025 zu übernehmen.

Ich stelle daher den

#### **Antrag,**

die Bundesregierung wolle das Ehrenpräsidium für den Opernball 2025 übernehmen und zustimmen, dass der Opernball unter Bezugnahme auf den Ehrenschatz des Herrn Bundespräsidenten und das Ehrenpräsidium der Bundesregierung in der Öffentlichkeit angekündigt werden kann.

25. November 2024

Karl Nehammer  
Bundeskanzler